

Polresta Cirebon Gelar Patroli Bersepeda di Kawasan CFD dan Taman Kota Sumber

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 18, 2024 - 18:39



CIREBON - Jajaran Polresta Cirebon melaksanakan patroli bersepeda di kawasan Car Free Day (CFD), Taman Kota Sumber, dan areal publik lainnya, Minggu (18/2/2024). Patroli tersebut dilaksanakan berdasarkan arahan dan perintah Kapolresta Cirebon untuk mengaktifkan kembali patroli sepeda dan patroli jalan kaki di wilayah hukum Polresta Cirebon.

"Melalui patroli bersepeda, Polresta Cirebon hadir di tengah masyarakat yang sedang menikmati CFD untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas serta memberikan rasa aman dan nyaman," kata Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Ia mengatakan, patroli bersepeda rutin di kawasan CFD bertujuan untuk mencegah terjadinya kejahatan, memberikan perlindungan, pengayoman dan pelayanan masyarakat serta memberikan pesan-pesan kamtibmas. Kegiatan

tersebut juga untuk meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Tujuan patroli bersepeda selain meminimalisir niat dan kesempatan pelaku kejahatan, juga untuk memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat yang sedang beraktivitas khususnya di kawasan CFD di Kecamatan Sumber, Kabupaten Cirebon.

"Patroli menggunakan sepeda dengan menyambangi pusat keramaian aktivitas masyarakat juga untuk membangun dialog dan sinergisitas positif antara kepolisian dan masyarakat demi terciptanya suasana lingkungan yang aman serta kondusif," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya mengimbau seluruh elemen masyarakat Kabupaten Cirebon apabila menemukan atau melihat aksi kriminalitas segera menghubungi Layanan Call Center 110 Polresta Cirebon maupun melalui layanan Curhat Langsung Bunda Kapolresta (CLBK) di nomor 08112274110.

"Kami pastikan setiap laporan yang diterima dari masyarakat akan langsung ditindaklanjuti jajaran Polresta Cirebon. Peran seluruh elemen masyarakat sangat besar untuk mencegah terjadinya aksi kriminalitas di wilayah hukum Polresta Cirebon," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.